
合格者 名※89

大阪経済法科大学
経済学部（経済学科）　経営学部（経営学科）　法学部（法律学科）　
国際学部（国際学科）　大学院経済学研究科（経済学専攻・経営学専攻）

2023年度
公務員
合格実績

国家公務員一般職  ／ 国税専門官 ／ 
裁判所事務官一般職 ／ 大阪府庁 ／ 
京都府庁 ／ 大阪市役所 ／ 堺市役所  ／ 
西宮市役所 ／ 静岡県警行政職員 ／ 
東京都特別区 ／ 東大阪市役所 ／ 
八尾市役所 ／ 東かがわ市役所 ／ 
桜井市役所 ／ 玉野市役所 ／ 河南町役場

行
政
職

大阪市消防局 ／ 東大阪市消防局 ／ 奈良市消防局 ／ 
枚方寝屋川消防組合消防本部 ／ 生駒市消防本部 ／ 
柏原羽曳野藤井寺消防組合消防本部 ／ 八幡市消防本部 ／ 
有田川町消防本部 ／ 大阪府警察 ／ 兵庫県警察 ／ 
奈良県警察 ／ 京都府警察 ／ 和歌山県警察 ／ 
三重県警察 ／ 愛知県警察 ／ 福井県警察 ／ 島根県警察 ／ 
石川県警察 ／ 愛媛県警察 ／ 自衛隊幹部候補生　等

※2024年2月現在

消
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・
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等

八尾駅前キャンパス／大阪府八尾市北本町2-10-45 
Tel：072-920-4713（キャリアセンター直通）
Tel：072-920-4733（公務就職支援室直通）

花岡キャンパス／大阪府八尾市楽音寺6-10  
Tel：072-941-8211（代表）

中川 隆広 （経営学部 教授） 『  細心にして大 胆  』
私の座右の銘

　企業で３６年勤務していましたが、ビジネスを行う上でもっとも大切にしていた言葉です。皆さんにも社会に出てから実行
してほしいことですが、就活でも必要なことなので説明します。ビジネスで最も重要なことは、計画を立て実行することです。
この時必要なことが、「細心」と「大胆」です。細心は、計画立案時に必要なことで、労を惜しまず考えられるあらゆる準備を
細やかに行うことです。大胆は、実行時に必要なことで、細やかな心で作った計画を、自信を持って進めることです。神は細部
に宿ると言いますが、妥協せず持っている力を出し切り計画を立案する。そして立案した計画をかならず完遂する。途中思いも
よらないことが起こり迷うことがありますが、その時必要なことが大胆な行動です。就活も細心にして大胆に取り組めば
かならず皆さんの希望はかなえられます。労を惜しまず徹底的に準備をして自信を持って進めて下さい。

My motto

学
生
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
サ
ー
ク
ル

公務員を
めざす

４年生の内定者の先輩から、公務員採用試験の受験に際し、
工夫した点や、面接での質問事例等について、公務員志望学
生が参考となるポイントについてお話しいただきました。セミ
ナー中は熱心に先輩方の話を聞き、積極的に質問する在学
生の姿がありました。また、昨年は参加者側にいた4年生の
内定者の先輩が、後輩からの質問に堂々と答えていたため、
誇らしさを感じるディスカッションとなりました。

公務員の仕事研究セミナー ～４年生内定者の先輩パネルディスカッション～
公務員
志望
1～3年生

4年生の内定者の先輩による公安職パネルディスカッションの様子

11/9・10
2023

学生消防隊〈SAFETY〉

警察官・消防官を目指す学生を中心に、
2016年7月に八尾市消防本部との協定
に よ っ て 誕 生 し た 学 生 消 防 隊
「SAFETY」。学生が主体となる訓練の
実施や、地域の自主防災訓練でのボラン
ティア活動などに励んでいます。防災訓
練では消防職員のサポート役として活動
し、コロナ禍以降に積極的な参加をして
いることから、地域の消防団員の方から
評価されています。また、内閣府首相官
邸公式SNSアカウントにて「SAFETY」
の取り組みが発信されるなど、様々な方
面から注目されており、今後の更なる活
躍が期待されています。

学生防犯隊

学生防犯隊は2014年に発足した本学の
防犯ボランティアサークルです。八尾市
が実施していた青色防犯パトロール活動
に、学生がボランティアとして参加したこ
とから、八尾市との連携が始まりました。
約40名の学生が八尾市、大阪府警察と
連携し、地域防犯活動を行っています。
2023年度には、「学生防犯隊」が取り組
む地域貢献活動において、八尾市より、
積極的に活動を行った6名の学生にボラ
ンティア活動証明書が授与されました。今
後も八尾市との連携を深め、様々な啓発
活動に取り組むことで、地域の防犯活動
に貢献していきます。

a r e e rC 大阪経済法科大学 キャリアセンター
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さぁ、未来へ動き出せ。
    就活生のための情報誌

公務員スタディーサークルPASS

スタディーサークルPASSは2022年に発足
した主に公務員行政職を目指す学生のための
学習サークルです。行政課題についての
ディスカッションや筆記試験・小論文対策、
勉強法に関する相談など行っています。

創造者〈ツクルモノ〉

創造者（ツクルモノ）は2022年に発足した主
に八尾市での地域ボランティアを行っている
サークルです。主に行政職志望の学生が中心
となり、八尾市役所と密接に連携しながら、地
域課題について考え、解決するための様々な
ボランティア活動に参加しています。



官公庁と民間企業の両方に向けて就
職活動を行ってきました。公務員が第
一志望だったとはいえ、それ一本ではど
うしても不安になるもの。就活セミナー
で先輩の貴重な経験談を聞いたり、
ゼミの先生に相談に乗ってもらったり
するなかで、就職活動に対する心構え
が固まり、最終的には希望通りの進路
を実現することができました。最初の
内定が出たのは3年生の2月のこと。
早い段階から準備を進めれば、余裕を
持って活動を進められると思います。

Q. 就活を振り返って。

埼玉にある農林水産省の出先機関で働くことが決まっ
たのですが、地元農家に寄り添う形で政策に携わりた
いと考えています。具体的な担当業務は、働き始めない
ことには分かりません。とはいえ、地域ブランドの情報
発信、農家の収益率向上など、自分のなかで一定のビ
ジョンは固まっています。大学で複数のサークルに所属
するなかで得たコミュニケーション能力を武器に、この
国の農業を裏方から支えていけたらと考えています。

Q. 今後の抱負を教えてください。

国家公務員一般職（農林水産省） 内定
石村 和大 さん

法律学部法律学科／京都府立北嵯峨高等学校 出身

広い視野から
行動を！

この春からソフトウェア開発を行うSky株
式会社で事務職として働きます。鉄道広
告などでもおなじみの会社は、面接の時点
から風通しのよさが印象的。内定後、何度
か現場研修に訪れましたが、面接官だけ
でなくオフィス全体がアットホームな雰囲
気で、実際に働くのが楽しみです。事務と
はいっても黙々と作業をこなすのではな
く、最大で数十名程度のチームプレーで
業務を回すところも魅力的。周囲との関わ
りを大切に社会人生活を送りたいです。

Q. 内定先について教えてください。

キャリア科目を3年生まで履修し、大手企業を中心にイ
ンターンシップにも参加しました。キャリアセンターは
履歴書の添削や模擬面接などで活用。職員の方々が親
身に寄り添ってくれる姿が励みになりました。そのほか
にも就活セミナーなど就職に向けてのイベントはもり
だくさん。それらに積極的に顔を出した結果、内定先か
ら「質問への受け答えが簡潔でいい」「笑顔が絶えない
ね」と言ってもらえたことは、素直にうれしかったです。

Q. 就活で“大化け”したことは？

キャリア関連の授業
や多彩な就活行事
を通して、自分の強
みを可視化してくれ
る大学です。

Sky株式会社 内定
髙野 萌子 さん

経済学部経済学科／私立大阪青凌高等学校 出身

自分に合った

会社に内定！

入学時点から憧れのあったホテル・観
光業界を中心に就職活動を進め、日
本各地に店舗を展開するホテルモン
トレに内定をもらいました。ホテルモン
トレは内装、外装ともにヨーロッパ調
なところがお気に入り。振り返ってみ
れば、1人の利用者として宿泊した経
験が「ここで働きたい」という気持ち
をより高めてくれたように感じます。
勤務先に決まっている神戸の街も大
好きなので、自分にとってまたとない
職場になるはずと期待しています。

Q. 内定先について教えてください。

キャリアセンターでは自己PRや志望動機について、
何度も何度も添削してもらいました。細かいニュアン
スまで指導してもらった結果、本番では自分の言葉で
思いを伝えることができたと思います。また、Webで
も対応してもらえます。Webでの相談や模擬面接は時
間も有効活用できるのでおすすめです。経法大は、先
生や職員と学生との距離が近い大学。それゆえに得ら
れる気づきが、就職活動での武器になると思います。

Q. 就活で“大化け”したことは？

好きな街で、好きな
仕事に就く。経法
大で大きな夢をか
なえることができま
した！

就職活動を本格化させたのは3年生の
夏でした。それ以前からもITパスポー
ト、FP技能検定簿記といった資格の取
得を通してスキルアップを図っていま
したが、キャリアセンター経由で長期の
インターンシップを経験できたことは
大きな糧に。社会人が働く現場を間近
で見られたおかげで企業研究も進み、
実力主義の社風がある希望通りの就
職先に内定をもらうことができました。
卒業後は営業として勤務予定。これま
での学びを最大限活用したいです。

Q. 就活を振り返って。

比較的早い時期に就職活動を開始した私ですが、経法
大にはそれに応えてくれるだけの包容力があったと思い
ます。なかでも大きかったのは、資格対策の授業が充実し
ていること。そうした座学に加えて、キャリアセンターが
企業とのつながりをつくってくれたおかげで、就職活動
に対する意欲も自ずと高まった感触がありました。一人
ひとりに合わせたサポートをしてくれるので、自分らしい
進路をかなえるうえでとても有利な大学だと思います。

Q. 学生生活で印象に残っていることは？

資格取得に加えて
「働く」の実際を体
感すれば、進むべ
き道が見えてくるは
ずです。

株式会社大塚商会 内定
清水 宏明 さん

経営学部経営学科／大阪府立東百舌鳥高等学校 出身

スタートダッシュが
大切！ ホテルモントレ株式会社 内定

山口 実結香 さん

国際学部国際学科／大阪府立山田高等学校 出身

距離感の近さを活かして！
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就活で
夢をつかんだ
 卒業生に聞きました！

それぞれに異なる努力を重ねて、自分自身が活きる場所を見つけた卒業生。
その軌跡を振り返ってもらいました。

卒業生
CAREER STORY
続々公開中！！

たとえ公務員志望
でも民間企業も受
験すれば、経験値
がどんどん蓄積さ
れると思います。

第50回卒業式・大学院第8回学位記授与式
3月18日
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経法大のOB・OGが多数在籍し、それぞれが現場の最前線で活躍している当社。これまでもキャリ
ア関連での授業をはじめ、多種多様なチャネルを使って学生との交流を試みてきました。コロナ禍
の影響もあり、ここ数年の同業他社は多くが新卒採用を見送っていましたが、当社は毎年100名ほ
どのペースで採用活動を継続。若い世代の感覚を積極的に取り入れ、ITやデジタルの分野に活用
することで企業としての新陳代謝を狙っています。我々が学生に求めたいのは、いろいろな分野に
関心を持って楽しめるだけのモチベーション。旅をするという行為は、まさにそうした主体性を育む
格好の機会だと思います。東武トップツアーズの仕事は、誰かに体験をおすすめする仕事。つまり
は積極的に見聞を広める経験が、非常に大きな意味を持ちます。いろいろな制約から自由な学生時
代に多様な経験を重ねておくこと、それは業界を問わないレジリエンスを育んでくれるはずです。

東武トップツアーズ株式会社【旅行業】

今回、学内合同業界セミナーに参加して特に印象的だったのは、学生のみなさんがとても真剣な
様子で、こちらの目を見て話を聞いてくれる姿でした。ただ聞くばかりではありません。質問も多く
飛び交い、積極的に自らの将来を描いていることが手に取るように分かりました。阪急阪神ホテル
ズは、コロナ禍によるインバウンド需要の落ち込みもあって、2022・2023年度と新卒
採用を停止していました。新型コロナウイルスという世界的な危機は、宿泊業に携わる
私たちが発展的にビジネスを続けていくうえで何が求められているか、改めて考え
させる機会を与えてくれたととらえています。もちろん、これから先の確固たる見通
しが立ったわけではありません。だからこそ、現状の課題発見やそれを解消に導く
ソリューションを提案してくれる、そんな若い力を求めたいと考えています。学生の
間に引き出しを増やすことが、未来の鍵を握っていると思います。

株式会社阪急阪神ホテルズ 【ホテル・宿泊業】

参加企業様インタビュー

学内合同業界セミナー
2023/12/20・21 ■ 対象：学部3年生 ／ 修士1年　

■ 会場：八尾駅前キャンパス

12月20日と21日の2日間、メーカー、金融、官公庁、ITなど、さまざまな業界
から名だたる企業が八尾駅前キャンパスに集合し、「学内合同業界セミナー」
が開催されました。20日は、人材需要の回復を見据え「旅業界特化型」で開催。
各企業のブースでは、業務や社風、求める人材などについて真剣なトークが。学生と
企業双方がきちんと理解を深める場になりました。

照明写真撮影コーナーで、ヘアメイクもばっちり！

公務員就職へ意欲が高まる場所です！

公務員を志す学生を対象に、集団・個人面接、集団討論
（GD）対策を軸としたセミナーを開催しました。教職員
からその場でアドバイスがもらえ、参加者それぞれが
自らの強みや改善点を再点検できる場になりました。

早めの
対策で夢に近づ
きましょう！

2024/2/13 ■ 対象：学部3年生 ／ 修士1年　
■ 会場：八尾駅前キャンパス

公務就職直前対策セミナー

約         社が参加60【学内合同会社説明会】
15：00~17：00

■ 対象：学部3年生 ／ 修士1年　
■ 会場：八尾駅前キャンパス

就活フォローアップセミナー＆学内合同会社説明会
就活の実践スキルを習得する「就活フォローアップセミナー」と、約60社の企業を
迎えた「学内合同会社説明会」を同日開催。自己PRの方法、参加企業の業務内容
や求める人材像を学ぶ場になりました。ふらりと立ち寄った企業ブースで、採用
担当者と打ち解ける学生も目立ちました。

4ヶ月間のカナダ留学を経
て、3年の夏から就職活動
を本格化させました。現在、
主にエントリーしているの
はIT関連企業。企業の人事
担当者と会えるこのセミナ
ーを通し、書類添削や模擬
面接など、もっとキャリアセ
ンターを利用しようという
意欲が湧いてきました。一
方では、より広い業種に目
を向ける機会にもなったと
感じています。自分の可能
性を広げるためにも、参加
しない手はないですよ。

諏訪原 夕貴さん
国際学部 国際学科

企業との

やりとり
で

視野が
広がる！

公務員を志望するにあたって、
自治体や地域について理解を
深めるのは当然ですが、人と人
とが向き合う面接や集団討論
は、なかなか1人では対策でき
ないもの。その意味で、公務就
職直前対策セミナーは、自分の
実力を試すまたとない場になり
ました。先輩の経験談も聞くこ
とができるので、きっとモチベ
ーションも上がるはずですよ。

セミナー当日は緊張しました
が、想像していた以上に成長
を実感することができ、うれし
かったです。それも入学当初か
ら自らの強みとは何かを考え
てきたからこそ。ボランティア
活動、資格取得などを通して自
分を磨いておくことは、間違い
なく武器になります。キャリア
センターを徹底活用して、夢へ
と一歩踏み出してください！

プログラム❶
グループワークショップ
・自己紹介アイスブレイク
・自己PR作成ステップbyステップ

プログラム❷
全体ガイダンス
・就活スケジュール
・本選考に向けた動き方＋To do 

【就活フォローアップセミナー】

●合同会社説明会
　の周り方

●企業リサーチ

周囲
から
の

刺激
を

自分
自身
の

力に
！

大型スーパーのような接客
業での就職を目指していま
す。もとは公務員志望でした
が、自分の強みとは何かを考
え直した結果、民間企業への
就職活動にシフト。1年次で
インターンシップを経験して
いたことも、プラスに働いた
と思います。セミナー、説明会
といった場は周囲から刺激を
受けられるチャンス。焦る気
持ちもあるでしょうが、人とは
違うPRポイントを見つける
場にしてください。

森本 凌空さん
経営学部 経営学科

9：30~11：00 11：10~12：10 13：00~14：00

窪田 博樹さん
経済学部 経済学科

杉原 夢依さん
法学部 法律学科

柔道女子70㎏級金メダリスト

田知本 遥 氏による特別講演を開催

（左）MCを担当された酒井氏、（右）田知本氏

　2023年11月11日（土）本学の学園祭（経法祭）において、キャリ
アセンター主催のアスリートキャリアプログラムとして、トップアス
リート特別講演が開催されました。今年度は、元柔道女子70㎏級金
メダリスト田知本遥氏による特別講演会を開催し、「勝負や努力の先
に見える“価値“とは？」をテーマに成功体験や挫折経験を踏まえ、多
角的視点を持つ大切さを知る機会としてや、キャリアについて学び
を得る講演内容でした。

このプログラムは、体育会系クラブ生が持つ特性の最大化と行動力及び
実践力の向上を図り、在学中において高い付加価値を持った人材育成を
図る目的で実施しています。学生がスポーツそのものから得られる事柄
を改めて捉え直すと共に、今後の競技意識の向上と明確な目標設定につ
なげ、自身のキャリアについて考える機会を提供しています。

アスリートキャリアプログラムとは

アスリート
キャリアプログラム

3 4

2024/2/16



ラッチェル ジェニス さん
経営学部 経営学科 4年生

インドネシア出身

今年度はオーストラリア（メルボルン）とベトナム（ハノイ）の2か国で
実施。参加学生たちは、これまで培った語学力や海外への興味関心を
活かして、ホスピタリティ業界での実習にチャレンジしました。実習中
は初めての英語での接客に苦戦しながらも、積極的に業務に取り組
んでいく学生の姿がありました。

海外インターンシップ国内インターンシップ
メルボルン ハノイ

日本での就職活動をサポートすべく、留学生を対象にしたセミナーを開催。

実際に留学生を積極的に採用している7社にお越しいただきました。

に ほ ん しゅうしょくかつどう りゅうがくせい たいしょう かいさい

りゅうがくせい せっきょくてき さいよう しゃ こじっさい

紙おむつや生理用品の製造機器を作る大手企業である株式会社瑞光

に、海外営業として就職が決まりました。就活サイトのみの就職活動は、

どうしても孤独で不安な気持ちになってしまうもの。しかし、セミナーを通

して一緒にがんばる仲間ができ、それぞれの出身国と日本の就職活動の

流れの違いについて共感できたことで、前向きにがんばれました。この実

りある日々を忘れず、多くの人に感謝されるような社会人を目指します。

かみ せい  り ようひん せいぞう   き     き おお て　き  ぎょうつく かぶしきがいしゃずいこう

いっしょ しゅっしんこく

ちが きょうかん みの

しゃかいじん め    ざひ    び わす おお ひと かん しゃ

まえ む

に ほん

なが

なかま

かいがいえいぎょう しゅうしょく き しゅうかつ しゅうしょくかつどう

しゅうしょくかつどう

とおこ   どく ふ あん き     も

本学主催の「5日間業界横断プロ
グラム」では、複数業界の見学を
主とし、見学先の業界や仕事内
容のレクチャー、担当者との質疑
応答を行うことで、今後の大学
での学びや進路選択に繋げるこ
とを目的として行われました。

一般企業や自治体などでの
実習で、それぞれ得た学びを、
体験報告会にて全員が報告
を行いました。代表学生による
プレゼンテーションでも、各自
が更なる学びを深めました。

Day1／2月14日
アイロボットジャパン（同）

代表執行役員社長による特別講演
ロジカルシンキング演習

Day2／2月15日
プレゼンテーション・

クリティカルシンキング演習

Day3／2月19日
テーマに関する学修・

プレゼンテーション準備・グループワーク

Day6／3月5日（東京）
企業担当者に向けた

プレゼンテーション本番

Day7／3月6日（東京）
協力企業への訪問

Day4／2月21日
中間発表・フィードバック・
改善に向けたワーク

日本マイクロソフト株式会社
アイロボットジャパン合同会社
DXCテクノロジー・ジャパン株式会社
株式会社フューチャーアシスト
株式会社日本HP
髙松建設株式会社
他

〈協力企業〉

KEIHO BIP（Business Idea Presentation）プログラムは、学生たちが正解の無い問題に挑戦することで、将来の企業人として
必要な力を身につけることを目標としています。学生たちは、春休みを利用した約３週間の中で、与えられたプレゼンテーションテーマ
に基づき、論理的思考・クリエイティブ思考・プレゼンテーションスキル等を学びます。プログラム最終日には、グループで考察を深め
協議した提案内容を、外資系・国内大手企業担当者に向けてプレゼンテーションを行う、課題解決型の就職支援プログラムです。

BIPプログラム in TOKYO第3回

KEIHO Business Idea Presentation
外資系・国内大手企業の担当者を前に学生がプレゼンに挑むキャリアプログラム

「 学生が思い描く未来デザイン～地域未来創造型ビジネスとDX～ 」
２０２4年 プレゼンテーションテーマ

りゅう がく せい しゅう かつ しゅう ちゅう き ぎょう せつ めい かい めん せつ かい

留学生就活-syukatsu-集中セミナー企業説明会＆面接会

●大阪第一交通株式会社
●株式会社ロイヤルクラシック参加企業 ●株式会社J＆C SOLUTION

●株式会社瑞光
●株式会社オンデーズ
●株式会社エクス

●株式会社AKI

メルボルン郊外にある
和風旅館Shizuka Ryokan
で日本のおもてなしを
英語で実践する学生

ハノイ中心地にある
日系五つ星ホテルの

「ホテル デュ パルク ハノイ」
でお客様に寄り添った
接客をする学生

ベルマンや英語での
接客にチャレンジ！
笑顔での接客を
心がけました

お茶出しや
部屋案内など

幅広い業務に積極的に
取り組みました！

代表学生による
プレゼンテーションを実施。
様々な企業での学びを共有する

良い機会となりました

Day5／2月28日
学内最終プレゼンテーション・

フィードバック

企業の本社で営業体験！
グループで意見を

出し合い、協力する姿が
見えました

午前中は面接セミナーを実施し、面接に備えて身だしなみ

や入退室マナーの講座を受けました。午後からは留学生を

積極採用している企業様にお越しいただき、説明会と面接

会を実施しました。説明会では、真剣に企業様のお話を聞

き、積極的に質問をする学生の姿が見られました。

面接会では、事前にキャリアセンターで全員が志望動機や

自己PRの添削を受けたことで、自信をもって面接に臨むこ

とができました。参加した学生からは、「1日で複数の企業と

面接ができてよかった」、「興味がなかった業界に興味を持

てるようになった」という前向きな声が聞かれました。

ごぜんちゅう そな

う ご    ご

さいよう めんせつ

かい せつめいかいじっ  し

せつめいかい

き ぎょう

めんせつ きょう み

き  ぎょうさま

さん  か がくせい にち ふくすう

きぎょうさま はなし

せっきょくてき

ぎょうかい きょう み も

きしんけん

しつもん がくせい すがた み
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せっきょく

み
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つ
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